

Asegura Cabello que gracias al Socialismo en Venezuela no hay guerra



Caracas, 14 jul (RHC) Venezuela no vive hoy una guerra gracias al Socialismo y las garantías y derechos que el sistema promueve para el pueblo, aseguró el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Diosdado Cabello.

En declaraciones a medios de prensa, el máximo representante del ente plenipotenciario precisó que "el golpe de Estado del 2002 fue el que abrió las puertas para comenzar a pensar en el Socialismo y ahora es que lo estamos desarrollando".

Al respecto, aseguró que la visión estratégica del comandante Hugo Chávez, al trabajar en aras de darle las mismas condiciones a los venezolanos, es la clave para tener en la actualidad el país en pie, "si no fuese por eso nos estuviéramos matando", recalcó Cabello.

Argumentó que los procesos de Cuba y Venezuela, -con sus diferencias-, han servido para despertar la conciencia popular. "Si fuera tan malo el modelo, ¿qué necesidad hubiese de imponer un bloqueo?", interrogó el líder político.

En ese sentido, enfatizó que los hechos le han demostrado a los pueblos latinoamericanos que el capitalismo no es la vía para el crecimiento social y político de quienes deciden andar con sus propias ideas de progreso.

Al ser interrogado sobre el proceso de rectificación de errores dentro de la Revolución Bolivariana, anunciado por el presidente de la República, Nicolás Maduro, a inicios de este año, Cabello explicó que las faltas cometidas durante estos 20 años "no han desmoralizado a la dirigencia comprometida".

"Siempre hacemos rectificaciones que vienen de las críticas internas. Hay muchas que hacer, por ejemplo, el tema productivo, hay un debate sobre las acciones para ampliar las producciones. Venezuela tiene una riqueza extraordinaria en tierras, lo peor del país es habernos acostumbrado a vivir de la renta petrolera", detalló Cabello.

Asimismo, explicó que el jefe de Estado ha pedido que lo ayuden a estudiar los mecanismos para reimpulsar el chavismo dentro del Socialismo, "cómo hacer más viviendas, cómo hacer para que las comunas comiencen a producir, cómo ser menos dependientes de las importaciones".

Añadió que de no ser por las sanciones económicas, comerciales y financieras promovidas por el gobierno de Estados Unidos y sus aliados, la nación sudamericana podría desplegar sus ingresos en beneficio de la ciudadanía.

En la actualidad no hacemos nada con tener dinero, porque no tenemos cómo pagar medicinas, no desarrollamos nuestro sistema de salud como lo desarrolló Cuba, tenemos que repensar qué hacer, por ejemplo, con la industria farmacéutica para burlar la asfixia de Washington, sentenció Cabello.

En esa línea, recalcó que el bloqueo de la Casa Blanca hace alrededor de cinco años tiene una incidencia abierta, sin embargo, "los sabotajes al sector de la industria de los hidrocarburos no son nuevos".

"El petróleo, oro, gas, las reservas de coltán y del reciente hallazgo del torio, constituyen blanco de la avaricia de la administración del mandatario estadounidense, Donald Trump", añadió el también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV).

El dirigente político destacó que el fracaso de las autoridades estadounidenses parte de la imposibilidad de compartir el territorio nacional como lo hicieron durante el Pacto de Punto Fijo, porque "la Revolución llegó con un proyecto político emancipador y se ganó al pueblo".

Por otra parte, Cabello notificó que ante la intensa campaña de descrédito y la guerra económica, los venezolanos tienen razones para desesperarse, tras sufrir ataques mediáticos, de odio, de incitación a la violencia, de xenofobia en el mundo contra los connacionales.

No obstante, frente a todas esas amenazas nos hemos ido preparando, no para cualquier guerra, sino para una guerra popular prolongada, acentuó el representante del PSUV.

"La derecha no lo ha entendido así, ellos creen que llegan los marines norteamericanos, se esconden y listo. Los enemigos internos los vamos a tratar como traidores, y si para defender la Patria hay que empezar por ellos, así será", subrayó.

Argumentó que van rumbo a los tres millones de milicianos para reforzar la unión cívico-militar, junto a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, quienes se alistan en Ejercicios conjuntos para robustecer el apresto operacional.

Cabello acentuó que los tiempos de la justicia son unos y los de la política otros, y que con los actos de incesantes fracasos, la oposición interna ha facilitado la ruta a seguir para la victoria chavista.

"Ellos prometieron a quienes los apoyaron que el 80 por ciento de los militares los acompañaban, y no fue así, que el pueblo se iba a alzar y no pasó, que el 23 de febrero entraba la supuesta ayuda humanitaria, y que el 30 de abril era el día del golpe de Estado final, y no fue", resumió.

El presidente de la Constituyente, concluyó asegurando que la derrota de la derecha está por un camino corto, "pues Estados Unidos permite que les armen el juego, pero no que le mientan y le roben, y la oposición ha mentado y robado". **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196077-asegura-cabello-que-gracias-al-socialismo-en-venezuela-no-hay-guerra>



Radio Habana Cuba